IMMER EINEN SCHRITT VORAUS



Neuried-Schutterzell (w/st). Am 1. April feierte die Gassmann GmbH, Heizung – Sanitär, In der Krummatt 2 in Schutterzell, ihr 25 jähriges Firmenjubiläum.

Firmengründung 1989 im Elternhaus

Im Elternhaus

Nachdem Jürgen Gassmann
in November 1986 die Meisterprüfung im HeizungsbauHandwerk ablegte, gründete er
am 1. April 1989 die Firma Jürgen
Gassmann Heizungsbau.
Das erste Biro des Jungunternehmers war im Elternhaus in
der Ortenaustraße im Keller und
bestand aus zwei eigens zu diesem Zweck ausgebauten kleinen Räumen. Die Doppelgarage
der Eltern wurde als Lager "beschlagnahmt".

1993 Gaskonzession und Sanitär in 1996

und Sanitär in 1996

Im Juni 1991 wurde umfirmiert in eine GmbH. Gleichzeitig wurde im Gewerbe-Neubaugebiet in Schutterzell eine Lagerhalle mit Sozialräumen und Büro gebaut. Ab 1993 hat die junge Firma dann nach Abschluss einer gesonderten Prüfung die Gaskonzession bekommen. Als weiteren Meilenstein betrachtet Geschäftsführer Jürgen Gassmann den Abschluss der Meisterprüfung im Gewerk Sanitär im Jahre 1996. Dadurch war das Unternehmen berechtigt, auch Sanitärinstallationen auszuführen. Danach erfolgte eine weitere Umfirmierung in die Gassmann GmbH, Heizung – Sanitär. - Sanitär.

Dachentwässerung

GIERSCH

Kundendienst

SHK-Online-Shop

Jürgen Gassmann gründe-te im Jahre 2000 ein weiteres te im Jahre 2000 ein weiteres Unternehmen, den Shk-Online-Shops. Dieser Zweig beschäf-tigte sich mit dem Erstellen von Homepages für SHK-Kollegen in ganz Deutschland und dem

Krummatt 2 in Schutterzell um weiterhin im Nachbargebäude.

Langjährige und kompetente Mitarbeiter

Jue beiden ersten Lehrlinge des Unternehmens, die Gebrüder Hoffmann sind bis heute Internetverkauf. Ein Novum zur damaligen Zeit. Presseberichte sind auf der Gassmann-Homepage (www. gassmann-heizungde) unter der Rubnik "Pressenachzulesen. Im Jahre 2001 zog das Bür oder Gassmann GmbH in die heutigen Büroräume In der

Ein ebenso absolut zuverläs-siger Mitarbeiter im Team ist Sven Hoffmann. Er ist immer mit viel Einsatzfreude Kunden und ist heute als Kundendienstechniker fätig. Ein weiteres "Urgestein" der Firma arbeitet seit über 20 Jahren in der Gassmann GmbH: Dieter Greulich, fast von Anfang an dabei und mit allen Fachbereichen bestens vertraut, ist heute als Obermonteur beschäftigt.

Die Geschicke im Büro leitet seit 25 Jahren Martina Gassmann. Zuständig für alle administrativen und buchhalterischen Abläufe managt sie das Büro der Gassmann GmbH seit Kunden und ist heute als Kun

25 Jahren, verliert auch in stres-sigen Situationen nie den Überblick und hat stets ein freundliches Wort für die Kunden

Sie erinnert sich noch heute schmunzelnd an die Preise der damals bei der Firmengründung gekauften Computeraustattung. Das war damals das Neueste vom Neuesten. Das Betriebssystem ein DOS, 640 kb Arbeitsspeiein DOS, 640 kb Arbeitsspeicher, 40 MB Festplatte. Disket-tenlaufwerk 5½ Zoll, Bildschirm schwarz/weiß 12 Zoll. Der Preis inklusive Handwerksprogram lag bei sagenhaften 25000 D-Mark. Damals wie heute gilt: Gassmann ist auf dem neuesten Stand der Technik.



Geschäftsführer Jürgen Gassmann (1.) und das Team im Jahr des 25-jährigen Bestehens.



- Wärmepumpen Solaranlagen
- Sanitärinstallation



In der Krummatt 2 · 77743 Neuried-Schutte Tel. 0 78 08 / 76 23 · Fax 0 78 08 / 79 23

on-heizung de • F-Mail: g







str. 15 · 77743 Neuried-Schutterzell · Tel. 0 78 08 / 91 17 22



ENERTECH GmbH Brenner und Heizsysteme | www.giersch.de









Wir gratulieren der Firma Gassmann GmbH, Neuried recht herzlich zum 25-jährigen Firmenjubiläum und bedanken uns für die langjährige und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

PFEIFFER & MAY

MATHIS + JÄGLE architekt ingenieur

Keltenstraße 7 77971 Kippenheim Tel (07825) 877 1975 Fax 877 1977 E-mail: info@mathis-jaegle.de Internet-Homepage: www.mathis-jaegle.de